

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 63 vom 04.03.2013

Absage von Berater Bender

Dieter Dombrowski: Dem Aufsichtsratsvorsitzenden Platzeck gelingt es nachweislich nicht, entscheidende Personal- und Sachfragen am Flughafen zu klären.

Zur Absage des früheren Chefs des Frankfurter Flughafens, Wilhelm Bender, als Chefberater für Flughafen BER tätig zu werden sagt Dieter Dombrowski, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg:

„Bei den anhaltenden Irrungen und Wirrungen am und um den Flughafen Willy Brandt kann die Entscheidung von Herrn Bender nicht überraschen. Dem Aufsichtsratsvorsitzenden Platzeck gelingt es nachweislich nicht, entscheidende Personal- und Sachfragen am Flughafen zu klären.

Ohne Klarheit über die Perspektive des Flughafens und das wirkliche Ausmaß der baulichen Mängel, wird es Platzeck schwerfallen, geeignete sachkundige Kandidaten für die zwei freien Geschäftsführerposten zu finden, die er besetzen will.“